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IL DIPARTIMENTO DI MEDICINA VETERINARIA INCONTRA LA COMMISSIONE 
PER GLI ESAMI DI STATO (ANNO 2023) 
 
In data 30 aprile 2024, alle ore 18.00, si è svolto l’incontro con i componenti della “Commissione per gli 
esami di stato 2023”. La riunione, preventivamente convocata dal Presidente del CdS, prof.ssa Cecilia 
Dall’Aglio, si è svolta in modalità telematica su piattaforma Teams.  
Erano presenti:  
Prof.ssa Cecilia Dall’Aglio - Presidente del CdS di Medicina Veterinaria  
Prof Andrea Verini Supplizi – Responsabile AQ per il CdS di Medicina Veterinaria e Delegato per la Didattica 
del Dipartimento di Medicina Veterinaria  
Prof Beniamino Cenci Goga – Presidente della Commissione per gli esami di stato 2023  
Prof Gabriele Acuti – Componente della Commissione per gli esami di stato 2023  
Prof Domenico Caivano - Componente della Commissione per gli esami di stato 2023  
Dott Sandro Bianchini – Medico Veterinario libero professionista e presso Usl Umbria1. Presidente 
dell’Ordine dei Medici Veterinari della provincia di Perugia - Componente della Commissione per gli esami 
di stato 2023  
Dott Danilo Serva – Responsabile Servizio di Igiene Alimenti di origine animale, USL Umbria2 - Componente 
della Commissione per gli esami di stato 2023  
Dott Giulio Albagini – Medico veterinario libero professionista - Componente della Commissione per gli 
esami di stato 2023  
Non era presente:  
Prof.ssa Angela Polisca – Responsabile AQ del Dipartimento di Medicina Veterinaria  
 
La prof.ssa Cecilia Dall’Aglio ha introdotto la riunione ringraziando i partecipanti per la disponibilità ad 
incontrarsi e ha fatto presente che, come negli anni precedenti, questa si inserisce in un programma di 
verifica della qualità della didattica erogata dal CdS di Medicina Veterinaria.   
Ha preso la parola il dott Bianchini esponendo la sua percezione sull’argomento: i partecipanti all’esame di 
stato hanno dimostrato una grande preparazione di base ma sono evidenti alcune lacune legate ad una 
pratica limitata, con particolare riferimento alla zootecnia e all’antibiotico-resistenza. Inoltre, a suo parere è 
evidente anche la mancanza della capacità di relazionarsi con il proprietario dell’animale, aspetto 
quest’ultimo che non andrebbe escluso dalla preparazione del medico veterinario “del primo giorno”.   
E’ intervenuto il dott Serva segnalando come, anche secondo lui, le persone che hanno partecipato 
all’esame di stato hanno dimostrato di essere in generale molto preparate ma è evidente la mancanza di un 
contatto con il territorio e con le altre professioni che girano intorno alla figura del medico veterinario.  
E’ intervenuto il prof Cenci Goga facendo presente come tutti i candidati che hanno partecipato all’esame 
di stato hanno dimostrato una buona se non ottima preparazione e che risulta molto difficile, alla luce del 
sovraccarico degli studenti, immaginare l’introduzione di corsi aggiuntivi per limitare le carenze evidenziate 
dai colleghi.  
Ha preso la parola la prof.ssa Dall’Aglio che è d’accordo con il collega nel sottolineare come gli studenti 
abbiano un carico notevole che preclude l’introduzione di corsi aggiuntivi ma che le osservazioni dei 
componenti la commissione sono comunque da tenere in forte considerazione anche in vista di una 
revisione del programma formativo.  
E’ intervenuto il dott Albagini facendo presente di essere d’accordo in generale con le valutazioni dei 
colleghi che l’hanno preceduto e che in generale, anche a lui, i partecipanti sono risultati molto preparati.  
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Ha preso la parola il Prof Acuti segnalando come, pur essendo in generale molto preparati, i laureati che 
hanno partecipato all’esame di stato hanno dimostrato una forte carenza nella Nutrizione, probabilmente 
come conseguenza di uno scarso interesse sull’argomento.  
E’ intervenuto il prof Verini Supplizi che ha sottolineato come, in accordo con il prof Cenci Goga, il corso di 
Medicina Veterinaria così come è strutturato non consente di introdurre nuovi insegnamenti ma che 
cercheremo di correggere le carenze evidenziate in fase di revisione della programmazione didattica che 
prevede la presenza di argomenti legati all’acquisizione da parte dello studente di soft-skill quali la 
comunicazione. Ha espresso comunque la sua soddisfazione per la valutazione positiva espressa da tutti i 
componenti la commissione. 
La riunione si è conclusa alle 19.00  
 
F.to Prof.ssa Cecilia Dall’Aglio 
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